



白河二中だより

NO. 21
2024. 9. 20
白河市立白河第二中学校
発行責任者 小野 聡

学校評価アンケートから

「暑さ寒さも彼岸まで」といわれますが、今年はこの言葉がぴったり当てはまる年になるようです。明日からの週末は急激に気温も下がる予報ですので、健康管理に十分に気をつけていただければと思います。また、体験学習、白河提灯まつり以降、本校においてコロナ感染者も複数名おりますので、手洗い、うがい等、家庭でもしっかりと行ってください。

さて、1学期に実施しました「学校評価アンケート」へのご協力ありがとうございました。項目によっては、生徒、保護者と教師の受け止めの相違も見られましたが、学校側の多くの取組等に対して、ご理解いただいている回答と受け止めています。課題もご指摘いただいておりますので、今後、改善に努めて参ります。

さて、学習面の項目の中から「本校の生徒は、毎時間授業に目標をもって真剣に取り組んでいますか」について考えてみたいと思います。実は、この項目に関して、17.2%の生徒が否定的な回答をしています。なぜ、こんなにも多くの子が否定的なのでしょう。

本校で4月から大切にしていることは、「規律のある授業」の成立です。具体的には「始業前の着席」「宿題や学習用具を忘れない」「必要事項をノートに書く」、さらに、「話を聞くときのうなずき」や「返事をする」ことなどがポイントとなりますが、校舎を巡視していると、教科書やワークを忘れたり、集中力を欠いて授業に取り組んでいたりする姿も見られます。

このような姿に数字が反映されているものと思われそうですが、中には、毎日の記録をつける「デイリーノート」や「自主学習」が未提出の生徒もいるのです。

子ども達が授業に集中し、学力向上につながるためにも、改めて、家庭との連携が大切だと感じています。我々もより良い授業の在り方を常に研究し、また、宿題忘れなどがないように声をかけていきますが、ご家庭でも、家庭学習の取組、寝不足にならぬよう規則正しい生活を心掛けることなど、確認いただければと思います。

来週は中間テストを実施します。日々の取組への励ましをどうぞよろしくお願いいたします。



「反射材 光って気づいて 事故防止」

明日から9月30日（月）までの10日間、秋の全国交通安全運動が繰り広げられます。

皆さんも感じられているように、日暮れの時間が早くなり、夕方6時にはかなりの暗さになっています。現在の下校時刻は6時15分ですので、生徒全員が無事に帰宅できるよう学校でも声をかけていきますので、ご家庭でも交通ルールの必要性などについて、今一度、確認をお願いいたします。

先日も地域の方から、本校の生徒の自転車の乗り方について連絡があったことをお知らせしましたが、並進しない、歩行者を追い越す際の後方確認等について具体的にお話してください。



課題を見つめて

4月18日に、3年生を対象として実施された全国学力・学習状況調査の結果が、7月30日に新聞等で公表されました。個人の結果について、今週、配付しましたので、確認ください。今後も個々の課題に対応し、学力向上、進路実現に努めていきたいと思っています。なお、質問紙を含め、本校の分析を10月1日にホームページにて公表いたします。